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AGRUPAMENTO DE ESCOLAS N.º 2 DE ABRANTES 

Reunião do Conselho Geral 

Ata n.º 31 

(Ano letivo 2022-2023) 

----- Aos doze dias do mês de outubro de dois mil e vinte e dois, pelas dezoito horas e trinta 

minutos, sob a presidência da professora Ana Cristina Serigado, reuniram os membros do 

Conselho Geral do Agrupamento de Escolas N.º 2 de Abrantes, na sala A.1.18 da Escola sede, 

conforme convocatória datada de seis de outubro de dois mil e vinte e dois. ------------------------- 

----- Verificada a lista de presenças dos membros que assinaram a respetiva folha, anexa à 

presente, encontrava-se o Conselho Geral em condições de reunir e deliberar validamente 

sobre a seguinte ordem de trabalhos: ---------------------------------------------------------------------------- 

Ponto um – Aprovação da alteração do artº 51º do Regulamento Interno; ----------------------------- 

Ponto dois – Aprovação do Regulamento do processo eleitoral para o Conselho Geral; ------------- 

Ponto três – Aprovação do calendário do procedimento para o processo eleitoral para o 

Conselho Geral. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- A senhora Diretora pediu para que a aprovação da ata da reunião anterior fosse posterior 

às suas informações, tendo todos os conselheiros concordado. Assim, tomou a palavra e 

prestou as seguintes informações: --------------------------------------------------------------------------------- 

----- Houve um aumento de alunos no agrupamento em relação ao registado no ano anterior; --- 

----- À semelhança do resto do país, há dificuldades na substituição de professores. No nosso 

agrupamento estão a concurso um horário de Geografia, um de Inglês e um do pré-escolar. 

Relativamente ao pré-escolar, arranjou-se uma solução de recurso dividindo o horário por duas 

docentes. Os alunos ficaram em casa durante uma semana e meia, pois as assistentes 

operacionais que se encontravam a acompanhar os alunos, não eram suficientes; ------------------ 

----- A escola Octávio Duarte Ferreira apresenta problemas com duas assistentes operacionais 

com baixa médica prolongada; ------------------------------------------------------------------------------------- 

----- A senhora Diretora agradeceu à junta de freguesia de Abrantes/Alferrarede o transporte 

dos alunos do projeto Juventude Amiga. Agradeceu também, à Camara Municipal de Abrantes, 

o transporte dos alunos do PIEF. Informou, ainda, que alguns alunos estão a participar no grupo 

de teatro com possibilidade de integrar o curso; ------------------------------------------------------------- 

----- O agrupamento irá receber o selo de Escola Saudável; ----------------------------------------------- 



----- Quatro turmas do quarto ano irão ter aulas no Centro de Ciência Viva de Constância; ------- 

----- Os alunos do sétimo e oitavo ano irão ter uma atividade anti-bullyng no próximo dia 24 de 

outubro; ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----- O grupo Palha de Abrantes, inicia o ciclo de cinema a vinte e sete de outubro; ------------------ 

------ Vai iniciar-se, a preparação ao processo de candidatura ao programa ERASMUS; -------------- 

----- Vai iniciar-se o processo de auto-avaliação do Agrupamento que vai ser acompanhado por 

uma nova empresa – Another Step. Esta mesma empresa está a fazer o acompanhamento dos 

cursos POCH para ajudar a desbloquear as verbas referentes à candidatura anterior. Estão, 

também, a submeter nova candidatura. --------------------------------------------------------------------------

--- Após a saída da Diretora, procedeu-se à apresentação da ata número trinta, a qual foi 

aprovada por unanimidade. Não votaram, por não terem estado presentes na reunião a que a 

ata reportava, os conselheiros Maria Justina Bastos, Maria Lígia Martins, Bruno Tomás, Olinda 

Sequeira, Lucinda Sequeira e Atílio Picão. ------------------------------------------------------------------------ 

----- Passando ao ponto dois, aprovação do Regulamento do processo eleitoral para o Conselho 

Geral, este foi apresentado e aprovado por unanimidade. --------------------------------------------------

----- Relativamente ao ponto três, foi aprovado por unanimidade, o calendário do procedimento 

para o processo eleitoral para o Conselho Geral. -------------------------------------------------------------- 

----- Nada mais havendo a registar, deu-se por encerrada a reunião, dela sendo lavrada a 

presente ata que depois de ser lida e aprovada, vai ser assinada pela Presidente e pela sua 

secretária, Lucinda Sequeira. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

A Presidente do Conselho Geral: __________________________ 

A Secretária: _______________________________ 


